



### Die Rache der Wanderhure

Fast sechs Millionen Euro ließ sich Sat.1 die zweite „Wanderhure“-Verfilmung kosten. Alexandra Neldel überzeugt im zweistündigen Historien-Epos wieder als vom Schicksal gebeutelte Marie Schärer. Teil drei ist bereits beschlossene Sache.



Das spektakuläre TV-Abenteuer geht in die nächste Runde: **Alexandra Neldel** hat gerade die Fortsetzung ihres Mega-Hits abgedreht

## Comeback für „Die Wanderhure“

**E**s war die große TV-Sensation der vergangenen Jahre. Fast zehn Millionen Zuschauer ließen sich vom dramatischen Schicksal der „Wanderhure“ mitreißen. Der Erfolg der Bestseller-Verfilmung machte Alexandra Neldel (35) endgültig zur gefragtesten TV-Schauspielerinnen des Landes. Erstmals zeigte die durch ihre Mauerblümchenrolle in „Verliebt in Berlin“ berühmt gewordene Seriendarstellerin ihre dunkle Seite: „Der Film hat wirklich harte Szenen, wir mussten teilweise pausieren, weil mir die Tränen kamen.“ Als junge Marie fällt sie im finstersten Mittelalter Intrigen zum Opfer, muss sich prostituieren, wird sogar vergewaltigt. „Das war unglaublich hart zu spielen.“ Aber der Stress hatte ihren Kampfgeist geweckt: „Beim zweiten Teil bin ich definitiv wieder dabei!“

### Die Fortsetzung: noch mehr Spannung und Spektakel

Der ist jetzt endlich abgedreht, demnächst im TV zu sehen – und verspricht noch dramatischer und spektakulärer zu werden als der Vorgänger. In „Die Rache

der Wanderhure“ findet Mariés Glück mit ihrem Mann Michel ein jähes Ende. Der Krieg mit den Hussiten verwüstet das Land. Michel zieht sein Schwert und stürzt sich in das Gemetzel – mit schlimmen Folgen. Marie, die sein Kind zur Welt gebracht hat, will nicht glauben, dass Michel gefallen ist. Mit der kleinen Trudi begibt sie sich auf eine gefährliche Reise durch das Schlachtgetümmel.

### Die Autoren des Buch-Bestsellers sind von Alexandra begeistert

Starker Tobak, von dem der Sat.1-Co-Geschäftsführer Joachim Kosack sagt: „Das TV-Event verspricht noch mehr Abenteuer, mehr Action und natürlich wieder jede Menge Leidenschaft.“ Damit das auch authentisch rüberkommt, hatte Alexandra Neldel sich vor dem Dreh monatelang mit ausgiebigem Reit- und Schwertkampftraining vorbereitet. Die Autoren der Romanvorlage, Iny Klocke und Elmar Wohlrath alias Iny Lorentz, sind auf die Fortsetzung ebenso gespannt wie ganz TV-Deutschland. „Unser Drehbesuch in Prag war ein einmaliges

Erlebnis. Wir sahen Bilder von einer ungeheuren Wucht und so emotional, dass Iny die Tränen kamen und es Elmar kalt den Rücken hinunterlief.“ Alexandra Neldel begeisterte das Paar noch mehr als im ersten Teil, genau wie der Rest der Besetzung. „Alle sind wirklich ausgezeichnet. Es hätte unsere Geschichte nicht besser treffen können!“

Und Neldels wilde Odyssee als Marie ist noch längst nicht zu Ende: Der dritte Teil der Bestseller-Verfilmung wurde noch vor Ende der Dreharbeiten bestellt, Fördermittel in Höhe einer halben Million Euro sind bereits bewilligt. In „Das Vermächtnis der Wanderhure“ werden Marie und ihr neugeborener Sohn entführt und zu den Mongolen verschleppt. Neldel darf sich also für einen weiteren nervenaufreibenden Dreh wappnen – und Millionen Zuschauer sich auf ein weiteres TV-Highlight freuen. **MICHAEL SCHOCK**

### TV-TIPP

**DO** 1.12. | PROSIEBEN | 22:15

red! Stars, Lifestyle & More Magazin mit neuen, spannenden Promi-News

2.161.420